
（�）

№ �

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉
　�2：28　１．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　�2：45	 ８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 �0．幹事報告

	 ��．出席報告

	 �2．委員会報告

	 �3．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 （７／９）……クラブ協議会

	 	 	各委員長事業計画発表

	 （７／16）……休会（法定休日）

２．クラブ協議会 ………〈司会：幹事〉

　�3：00	 １．開会の言葉………〈司　会〉

	 ２．新理事挨拶………〈各理事〉

	 ３．閉会の言葉………〈司　会〉

	 �5．点　鐘 ……〈会　長〉

	 �6．閉会宣言

　�3：30　�7．散　会

出 席

会員総数　9�名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　85名

欠席　６名　　出席率 92.94％

前々回（６／�8）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）第２回マルチプル米山功労者の感謝状が、市川裕

大会員に届きました。

幹 事 報 告

１）７月２日現在の会員数は9�名です。

２）７月１日よりロータリー財団のロータリーレート

は、６月と同様の１＄＝80円です。

３）吉岡秀記会員が６／ �9イギリス　ベクセルロー

タリークラブへメイキャップされましたのでバナー

をご披露致します。89年の歴史あるクラブとの事で

す。

４）三河安城ロータリークラブ女性会員と事務局員

さんより激励の花束を頂きました。会長がよくメイ

キャップされる事と熱烈な女性ファンがみえるとの

理由のようです。

５）本日例会終了後、理事役員委員長会議並びに懇親

会を、トヨタ車体株式会社保養所「和泉荘」にて行

います。バスご利用の方は、例会終了後ご移動下さい。
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お 祝 い

７月の会員の誕生日…竹内一正、杉浦芳一、吉原孝彦、

岡邦彦会員。

配偶者の誕生日…内藤久子（耕造）、中村小冨士（美智雄）、

前田はつみ（孝司）、竹内奎子（一郎）、岡本節子（巧）、

加藤敬子（真治）、大参典子（富昭）、小川加奈子（耕

示）、小原奈己（正彦）、豊田亜紀（貴久）様。

結婚記念日…山本伸治会員

７月度入会記念日…加藤英二、竹内一正、中村美智雄、

神谷龍司、太田保、高野基弘、加藤繁則、盛田豊一、

嶋津孝久、鈴木豊、酒部正博、水越彌生、橘典子、兵

藤文男、岩瀬正人、浅井裕章、宮廻和正、大参富昭会員。

ク ラ ブ 協 議 会

今年度理事あいさつ

委 員 会 報 告

◦親睦活動委員会

１）本年度のゴルフ定例会の優勝賞品は純銀製のパ

ターです。すでに３ヶ月前より�.7倍に価格が上昇

しております。優勝者のネームを入れて贈呈したい

と思います。また、毎月のクリスタル製の優勝杯に

もネームを入れて贈呈致します。ともに嶋津会長よ

りご提供頂いております。多くの方のご参加お待ち

しております。

会 長 あ い さ つ

嶋津　孝久

　いよいよ新年度が始まり、最初の

ご挨拶です。

　何分にも非力な会長で、リーダー

シップも発揮できるか自信がありま

せん。会員の皆様の強い・強い後押

しを、まずもってお願い致します。

　さて、前にも報告しましたが、RI

の新しいプログラムでRLI（ROTARY	LEADERSHIP	

INSTITUTE＝ロータリーリーダーシップ研究会）が

2760地区でも導入されました。嶋津も会長エレクトとし

て、１／ 22（日）、２／ �2（日）、５／ 27（日）の９：

30 ～ �7：00で受講してきました。これは、6つの分科会

を各１時間でローテーションします。分科会は少人数（�0

～ �5人）で構成され、意見交換や質問もされる、内容

の濃い６時間授業です。このような、経験は高校生活以

来なので、大変疲れますが、一方的に講義を押し付けら

れる方式ではないので、参画意識は高められました。本

日は、このRLI で話合った内の、「ロータリアンの職業

倫理」について、話させて頂きます。

　ポール・ハリスがシカゴで最初のRCを立ち上げた頃

も、経済・社会情勢が不安定で、商道徳が廃れていたと

聞いております。日本でも最近は、「金を持っているの

が偉い」・「儲けるためなら、何でもあり」みたいな風潮

があります。かつては、「どうやって稼いだか？」・「稼

いだ金をどう使うか ?」が評価の基準だったように思い

ます。こんな時代だけに「職業倫理」について考えてみ

るのも、必要ではないでしょうか？

鈴木　　豊

会長エレクト

水越　彌生

副会長

毛受　　豊

会計

　１年間、よろしくお願い致します。

前田　孝司

会場監督

加藤　真治

クラブ奉仕委員長

杉浦　芳一
会長ノミニー・職業奉仕委員長

廣根　　実

国際奉仕委員長

鈴木文三郎

環境保全委員長

伊藤　節夫

ロータリー財団委員長

野村紀代彦

幹事

加藤　繁則
社会奉仕委員長

橘　　典子

新世代奉仕委員長
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第 １ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．新入会員について	 〈幹　事〉

２．７月・８月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

３．クラブ協議会並びに懇親会について	 〈幹　事〉

	 〈親睦活動委員長〉

４．寄付金一覧表について	 〈幹　事〉

５．市民文化祭後援並びに協賛金について

	 〈社会奉仕委員長〉

６．万燈祭協賛について	 〈社会奉仕委員長〉

７．理事会申合せ事項について	 〈幹　事〉

８．東日本大震災会計について	 〈幹　事〉

９．その他

　　・「つなごう　ONE	COINで　心の輪を」

　　・地区内交流の活性化（他のクラブへのMake	up）

　　・RI 国際大会　リスボン（ポルトガル）

Ⅲ　会場監督の所見


